



MANLIO FABIO BELTRONES

# ESTOY TOTALMENTE EN CONTRA DE LA REELECCIÓN

GABRIEL BENÍTEZ  
El Sol de Hermosillo

**El PRI discutirá posibles cambios en sus estatutos que permitirá a Alito seguir al frente del tricolor**

**H**ERMOSILLO. Manlio Fabio Beltrones se pronunció en contra de la reelección al interior del Partido Revolucionario Institucional, esto a unas horas de que se lleve a cabo la XXIV Asamblea Nacional Ordinaria del tricolor donde se discutirá una propuesta de cambios de estatutos para permitir que Alejandro Moreno Cárdenas siga en la dirección del instituto político.

“Mi posición es totalmente en contra de que en los estatutos del PRI se señale una reelección de los dirigentes tanto a nivel nacional, estatal o municipal a fin de responder al compromiso original del partido antirreeleccionista”, aseveró Beltrones Rivera en entrevista tras su participación en el foro *Diálogo ciudadano sobre la reforma al Poder Judicial*.

El senador electo por Sonora dijo que su postura no es un asunto personal contra una figura en especial dentro de la organización política, sino que se trata de un razonamiento lógico de qué es lo que le beneficia o no a la militancia y si algo ha permitido tener una fluidez dentro del partido y su permanencia es la antirreelección.

“Si algo ha permitido una fluidez dentro del partido y garantizar su existencia ha sido responder al compromiso original antirreeleccionista, no es un tema personal sobre si quiero o no que se reelija una figura, sino que es un tema de razonamiento, sino que es un tema de qué es lo que le beneficia a un partido político y qué le puede perjudicar”, añadió.

El pasado 4 de julio, el exgobernador de Sonora informó en X que se reunió con delegados que participarán en la Asamblea de hoy en la Ciudad de México, a quienes les pidió votar en contra del cambio de estatutos priistas ya que sería un

daño irreparable. Además, anunció que él no asistirá al encuentro.

“No asistiré a la Asamblea Nacional a convalidar ese despropósito. Confío en que en estos delicados momentos de la vida nacional y de nuestro partido, los delegados a la Asamblea y su dirección nacional actúen con la sensatez que amerita el momento que pone en verdadero riesgo la vigencia de nuestro partido”, publicó en X.

En el foro, donde también se pronunció en contra de la reforma al Poder Judicial que impulsa el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, Beltrones Rivera comentó que en caso de que la Asamblea priista apruebe los cambios para permitir la reelección de Alito Moreno, quienes están en contra de eso, incluido él, acudirán a tribunales para impugnar.

“Esperar que la Asamblea discuta realmente cada una de las posibilidades y posiciones políticas que se han puesto a su disposición y que esto camine dentro de la

**En caso de que la Asamblea priista apruebe los cambios para permitir la reelección de Alito Moreno, acudirán a tribunales para impugnar**



legalidad, si hay quienes piensan que debe ser la figura de la reelección la que debe triunfar al final de cuentas creemos que eso puede ser impugnado legalmente y que en tribunales se resuelva, como todo, pero que no se llame agravio porque pensemos distinto, diferente, porque tenemos una opinión que expresar en libertad”.

El sonorenses no es la única figura al interior del PRI que está en contra de la reelección. Dulce María Sauri y Beatriz Paredes han manifestado su oposición a que se apruebe la reforma que permita mantener al menos otro periodo a Alito Moreno al frente del partido.

“Soy profundamente antirreeleccionista y creo que el partido en el que milito, la figura de la no reelección es la que le dio vida desde su origen y que hay que mantenerla, todo aquello que gire en contra del espíritu que le dio razón de existir al partido yo estaré en contra”.

A pesar de esto, Beltrones afirmó que seguirá militando en el PRI.

“En el PRI siempre se ha militado, no obstante tener posiciones distintas, nunca hemos sido unánimes, siempre la diversidad y el respeto a la opinión de otros es lo que nos da la riqueza para sobrevivir, cuando se vuelva un partido de único pensamiento ese día el partido será destruido, sobre todo cuando se pueda ejercer represión o represalias sobre aquellos que no piensen igual que las dirigencias es cuando empieza a caducar un partido”.

**“Mi posición es totalmente en contra de que en los estatutos del PRI se señale una reelección de los dirigentes”**



## El PRI define hoy el futuro de su dirigencia

**ATZAYACATL CABRERA**

Hoy se llevará a cabo la XXIV Asamblea Nacional Ordinaria del PRI, en donde el actual dirigente del tricolor, Alejandro Moreno Cárdenas, buscará mantener el control del partido.

El asunto más importante que las y los delegados del partido tocarán es la reforma a sus estatutos que permitirá a una persona permanecer hasta por tres periodos consecutivos en la presidencia nacional del PRI.

De acuerdo con la propuesta, la necesidad de aprobar la reelección se debe a que el "mecanismo promueve la profesionalización, la mejora continua, y la culminación de programas y proyectos", además de que "es una medida necesaria e importante para la modernización y fortalecimiento del partido".

En caso de aprobarse, el actual dirigente priista, *Alito* Moreno, podría reelegirse luego de los resultados de las pasadas elecciones presidenciales, donde obtuvieron 5.7 millones de votos, 10 millones menos que en 2012.